



Antrag

der Fraktion der CDU

Ausbau des Stromnetzes in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag appelliert an die Stromwirtschaft, beim Ausbau des Stromnetzes - dort wo es wirtschaftlich vertretbar ist - der Erdverkabelung gegenüber dem Freileitungsbau den Vorzug zu geben.

Die Landesregierung wird gebeten, in diesem Sinne mit allen Akteuren die begonnenen Gespräche fortzusetzen mit dem Ziel, den Netzausbau in Schleswig-Holstein zügig, umweltverträglich und für die Bürgerinnen und Bürger weitgehend kostenneutral voranzubringen.

Der Landtag begrüßt, dass sich nach Gesprächen zwischen den Energienetzbetreibern und der „Interessengemeinschaft Erdkabel“ in Goldebek eine einvernehmliche Lösung abzeichnet.

Ursula Sassen
und Fraktion